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The second volume of “Sylloge Nummorum Parthicorum” examines the history and culture of the reign of Mithradates II (c. 122/1¬‒91 BC), who consolidated and expanded the Parthian state. In addition to his coinage, the present volume draws on other primary sources, such as cuneiform tablets from Mesopotamia, in order to illuminate an otherwise poorly known and documented period of ancient Iranian history. This publication by Vesta Sarkhosh Curtis, Alexandra Magub, Elizabeth J. Pendleton and Edward C. D. Hopkins is an essential tool not just for numismatists, but also for historians and art historians, presenting various aspects of Parthian coinage: chronology, mint identification, the iconography within a broader Iranian context, typology and metrology. The catalogue offers a complete record of coin production under Mithradates II, illustrating and describing 1,996 coins from leading international institutions and other sources. 

…
Der zweite Band des "Sylloge Nummorum Parthicorum" untersucht die Geschichte und Kultur der Regierungszeit von Mithridates II. (ca. 122/1¬-91 v. Chr.), der den parthischen Staat festigte und ausbaute. Zusätzlich zu den vorhandenen Münzen greift der vorliegende Band auf andere Primärquellen wie Keilschrifttafeln aus Mesopotamien zurück, um eine ansonsten wenig bekannte und dokumentierte Periode der altiranischen Geschichte zu beleuchten. Diese Publikation von Vesta Sarkhosh Curtis, Alexandra Magub, Elizabeth J. Pendleton und Edward C. D. Hopkins ist ein wesentliches Hilfsmittel nicht nur für Numismatiker, sondern auch für Historiker und Kunsthistoriker, da sie verschiedene Aspekte der parthischen Münzprägung vorstellt: Chronologie, Münzidentifizierung, die Ikonographie in einem breiteren iranischen Kontext, Typologie und Metrologie. Der Katalog bietet ein vollständiges Verzeichnis der Münzproduktion unter Mithridates II, in dem 1.996 Münzen aus führenden internationalen Institutionen und anderen Quellen illustriert und beschrieben werden.  
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